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PARTE 1:  EXPEDIENTE
.

A)PRESENTES:

Biblioteca Central Fábio Jaderson Miguel

Diretoria de Tecnologia da Informação Michelini Lopes da Mota

jDiretoria de Tecnologia da Informação Nilander Ricardo Magalhães de Moraes

Diretoria de Tecnologia da Informação Vinicius Duarte Lopes

Pró-Reitoria de Ensino Benício José Almeida Ramalho

Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento Ludmila Maria Martins de Oliveira

Seção de Protocolo e Arquivo José Jorge Pacheco

PARTE 2:  INFORMES
.

1. Eduardo Luiz  dos  Santos e F láv io  Vie i ra  Pontes just i f icaram ausência  na reunião.

PARTE 3:  PAUTA
1.  Est ratég ia  de t rabalho da Comissão de Gestão e Acompanhamento  do SEI  (CGA-SEI)

PARTE 4:  DISCUSSÃO DOS ITENS DA PAUTA
.

I tem 1 Estratég ia de t rabalho  da Comissão de Gestão  e Acompanhamento do  SEI  (CGA-SEI)
Discussão Ludmi la  e  Beníc io  in formaram  que,  após  par t ic ipação  na  reunião  de  Pró-Rei tores,  fo i

proposta  a implantação do  SEI  s imul taneamente  em todas  as  Pró-re i tor ias,  de ixando de
fora  os  processos  mais  complexos,  e  com  a  ind icação  de  admin is t radores  do  s is tema
que  t rabalhar iam  a  cr iação  de  formulár ios,  o  mapeamento  de  processos  (MIPA)  e
cadast rar iam  os  usuár ios,  após  t re inamento  e  or ientação  desta  Comissão.  Beníc io
ressal tou  que  d iscorda  da  cr iação  de  vár ios  per f is  de  “admin is t rador”  do  s is tema,
contudo,  há  a  poss ib i l idade  de  cadast rar  ta is  representantes  para  a  inc lusão  de
modelos  de  formulár ios,  com  permissão  rest r i ta ,  não  podendo  exc lu i r  documentos  do
SEI .  Jorge  comparou  ao  que  já  é  prat icado  no  SisProcesso,  onde  o  admin is t rador  tem
acesso  a  todas  as  unidades  e  são  pouquíss imos  per f is  com  esse  t ipo  de  acesso.
Michel in i  quest ionou  sobre  o  MIPA  e  Beníc io  d isse  que  o  Manual  de  Inst rução  de
Procedimento  Acadêmicos  ou  Manual  de  Inst rução  de  Procedimentos  Admin is t ra t ivos  é
uma nomenclatura  ut i l izada  pela  UFV a  f im  de  def in i r  a  t rami tação  dos  processos,  uma
vez  que  o  SEI  poss ib i l i ta  o  encaminhamento  para  qualquer  loca l .  Para  a  cr iação  do
MIPA nos  processos  acadêmicos,  fo i  u t i l izada  a  fer ramenta  Bizagi .  F ina lmente,  Beníc io
mencionou  que  acredi ta  que  há  como  e leger  os  processos  mais  s imples  e  fazer  a
implantação  gradat iva  do  SEI  em  todas  as  Pró-re i tor ias.  Jorge,  mais  uma  vez,
mencionou  a  exper iênc ia  do  Sisprocesso  e  o  cadast ro  de  admin is t radores  do  s is tema,
que  às  vezes  acabam  descobr indo  novas  funções  e  desconf igurando  o  procedimento  já
inst i tuc ional izado.  Fábio  quest ionou  sobre  o  mapeamento  e  suger iu  a  d iv isão  de
equipes,  que  t rabalhar iam com uma ou  mais  pró- re i tor ias e  a  par t i r  da  def in ição  de t ipo
de  processos,  v inculando-os  ao  p lano  de  c lass i f icação  e  tempora l idade,  para  depois
cadast rar  os  modelos.  Michel in i  destacou  a  necess idade  de  padronizar  a  página  na
internet  do  SEI  e  suger iu  a  at ivação  de  OTRS  para  o  e-mai l  se i@ufv.br  ,   a  f im  de  se
const ru i r  memór ia  das dúv idas  e  esc larec imentos.  Mencionou,  a inda,  que a  Di retor ia  de
Comunicação  Inst i tuc ional  já  conta  com  um  OTRS,  que  poder ia  ser  u t i l izado  para  ta l
função.  Na opor tun idade,  fo i  suger ida  a  cr iação de  uma equipe  técnica  que  acessar ia  a
esse  e-mai l  e  dar ia  supor te  ao  usuár io ,  o  que  atualmente  é  prat icado  somente  pelo
Jorge,  com a  a juda  de  um estagiár io .  Por  f im,  Ludmi la  lembrou que a  comissão  de  Pró-
re i tores  so l ic i tou  um  estudo  referente  ao  orçamento  para  armazenamento  e
equipamentos  necessár ios  para  essa  segunda  fase  de  implantação  do  SEI .  Michel in i ,
mais  uma vez,  in formou que,  a tua lmente,  não  há  como fazer  ta l  levantamento,  uma vez
que  a  tecnologia  de  backup  a inda está  em t rans ição,  não  está  def in ida,  e  a  expectat iva
é que o loca l  de backup se ja  o Idata,  a inda em fase de  const rução no CAV.

Encaminha-
mento

1.  Ludmi la  ent rará  em contato  com o  Di retor  de  Comunicação  Inst i tuc ional ,  so l ic i tando:
1.1  in formações  sobre  a  comissão de  formulár ios,  que  atual izará  os formulár ios  da  UFV
a  par t i r  da  nova  ident idade  v isual ;  1 .2  so l ic i tar  pessoas  para  a  cr iação  de  uma  seção
do SEI ;  1 .3  quest ionar  sobre a poss ib i l idade de ut i l ização do OTRS da DCI ;
2.  Viníc ius  ver i f icará se o Bizagi  é  uma fer ramenta gratu i ta  e  de fác i l  u t i l ização;
3.  A   Comissão  so l ic i tará  à  DCI  a  inst i tuc ional ização  da  página  do  SEI ,  a  f im  de
padronizá- la  com as demais ex is tentes.
4.  A Comissão convidará o Rennan,  d i re tor  da DCI ,  para par t ic ipar  da próx ima reunião;

Elaboração: LMMO/ UFV / PPO
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5.  A CGA-SEI  será  d iv id ia  em  duas  equipes,  que  t rabalharão  a  par t i r  de  modelos  com
duas pró-re i tor ias por  vez,  como segue:

Equipe 1 Equipe 2

Fábio; Flávio; Vinícius; Jorge Eduardo; Benício; Nilander; Jorge

1. PGP 1. PPG

2. PPO 2. PAD

3. PEC 3. PCD

Encerra-
mento

A reunião  fo i  encerrada às 10h.

Elaboração: LMMO/ UFV / PPO


